





**春季安全衛生  
大会を終えて**

安全管理部長 越阪部 創一

5月6日(火)大型連休の最終日、本社大會議室において、5月度業者より品質環境安全部の村部長様ならびに山代課長様にご臨席賜り、前年度引き渡し10現場に関しまして施工評価のご説明を頂きました。また、2025年度「安全衛生活動方針(グリーンブック)」の講義のほか、この1年間に発生した災害報告をもとに重篤災害に直結する墜落災害、未熟練者に多い切創災害などの根絶に向けた防止対策のご説明を賜り、協力業者事業主はもとより、改めて全工事部員『なくそうUFO』を合言葉に、気を引き締めて現場管理に就く事を誓いました。

この安全衛生大会を終えますと、直ちに熱中症予防対策に取り掛かって、6月1日から始まる全国安全週間準備期間に展開するパトロールをスタートさせます。そして、建災防のスローガンに合わせ、現場・現実・現物の三現主義に則つた当社独自のミニ安全大会の開催によって、作業員一人ひとりの安全意識の高揚に繋げて行きたいと考えます。暑さに負けず、すべての稼働現場で高評価を頂けます様、頑張って行きましょう。ご安全に!

工事部主任 亀田 真人  
4月20日のBBQ大会の実行委員長を務めさせて頂きました。2ヶ月前から準備を始め、プレッシャーを感じつつも企画・運営の中心を担う中で、多くの学びと達成感を得ることが出来ました。準備段階では、実行委員の選出、開催場所の確保や食材の手配、参加者の調整など、予想以上に多くのタスクをこなす必要があつて、スケジュール管理の重要性を改めて認識しました。幕張海浜公園の開催は今年で3回目になりましたが、過去最多の281名となりました。参加者の皆様、如何でした

で下さっている様子を見た時は、ラブルなく終えられて、ほっとしています。皆さん笑顔で楽しんでいました。

苦労が報われたと感じました。実行委員の協力あっての成功だったと思います。

**BBQ大会  
実行委員長を務めて!**

で下さっている様子を見た時は、ラブルなく終えられて、ほっとしています。皆さん笑顔で楽しんでいました。苦労が報われたと感じました。実行委員の協力あっての成功だったと思います。

**令和お伊勢参り**

(有)カマタ製作所 鎌田 義昭

江戸時代「一生に一度はお伊勢参りを」と庶民の願いであり、今までいう人のいろんなイベントに挑戦しています。

田村会長の御厚意で20名の参加(協

会役員・タムラカントウ幹部)

5月10日(土)11日(日)の両日行われ、

さいました。日頃不信心者の私ではあ

りますが、先年は、労災事故や病気、

ケガなどが続くなり成田山新勝寺や阿

佐ヶ谷神明宮へもお参り、何とかこの

悪い流れを変えたいと思っていました矢先

の、日本の神社の總本山ともいべき

伊勢神宮参拝」という事で、菅原と

もども参加し、「家内安全」「商売繁盛

無病息災」「無事故無災害」と欲張

りなお願いをし、お札、お守りを社

員分頂き、大変有意義な役員研修旅

行でした。今年は良い年であります

よう。(二礼二拍手!!)

二十年に

一度の式年遷宮が始まったタイミング

での外宮・内宮のお参り、往復新幹

線グリーン車。まるで宮殿造りの「斎

王の宮」での宿泊、岩戸屋での「直会」

車中、部屋飲み、相変わらずのア

ルコール漬けの

楽しくも有意

義な研修旅行

でした。会長ありがとうござい

ました。

一生のうちで一度は訪れたかった日

本の神社の總本山。凜とした空気と、

二千もの歴史と日本の原点を感じ

とれた事は、本当に貴重な体験で魂

の浄化が出来た気がします。

協力会事業主のみなさんの旅の思

い出も多々あります、その中でも一番

記憶に残ったのが今回です。自分も50

歳半ばになり健康を神頼みする為だけ

にプライベートで神社仏閣巡りをする

事が多々あります、その中でも一番

記憶に残ったのが今回です。自分も50